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Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil  e dezenove, às dezenove

horas e quinze minutos, nas dependências do SINTERMUT, realizou-se uma reunião

ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar – CAE, com a presença do

Presidente  Francisco  Fernandes  Souza,  das  conselheiras  Laura  Isabel  Guimarães

Oppa, Karin de Souza Pereira e das suplentes Maria Helena Bornelli, Sandra Regina

Medeiros Nazário e Elisangela Garcia Braga Teixeira. O Presidente Francisco desejou

boas vindas  aos presentes  e  solicitou  a  leitura  da  Ata  da reunião  anterior  que  foi

aprovada e assinada pelos presentes. Na sequência, os conselheiros analisaram os

relatórios de prestações de contas dos recursos do Programa Nacional de

Alimentação Escolar - PNAE referente ao mês de abril  e houve aprovação

do relatório. Na sequência, a secretaria Elisangela acessou o SIGECON (Sistema de

Gestão de Conselhos) para o preenchimento coletivo do Parecer Conclusivo sobre a

utilização dos recursos do PNAE de dois mil e dezoito. Registra-se que ao acessar o

sistema não havia parecer disponível. Mediante o exposto, os conselheiros fizeram a

leitura de um questionário e responderam algumas perguntas que serão inseridas no

SIGECON (Sistema de Gestão de Conselhos), tão logo esteja disponível. Logo após,

os  conselheiros  decidiram que  na  próxima  reunião  será  discutido  e  elaborado  um

planejamento das ações para os próximos doze meses do CAE. Nada mais havendo a

tratar a reunião foi encerrada. Esta ata após lida e aprovada será assinada por mim,

Elisangela Garcia  Braga Teixeira,  Secretária deste Conselho e demais conselheiros

presentes:

Francisco Fernandes Souza -

Laura Isabel Guimarães Oppa -

Karin de Souza Pereira -

Maria Helena Bornelli -

Sandra Regina Medeiros Nazário -

Elisangela Garcia Braga Teixeira - 


